

« *Tourism on Bike* »

the Belgian webinar on Cycling Tourism

2023

Intervenants



Claude Halsdorf, chargé de la coordination de la cellule de tourisme actif - ministère de l'Economie du Luxembourg

Gradué en gestion hôtelière, j'ai passé 15 ans dans l'hôtellerie à Bruxelles et 5 ans en tant que Directeur de l'agence touristique du Grand-Duché de Luxembourg à Bruxelles. Je suis rentré au Luxembourg pour organiser les participations aux foires et salons touristiques du Grand-Duché de Luxembourg. Depuis une dizaine d'années, je coordonne la planification et l'entretien des nombreux sentiers de randonnée et de VTT. Depuis peu notre cellule tourisme actif s'est agrandie et nous mettons un accent particulier sur les pistes cyclables.

claude.halsdorf@eco.etat.lu



Alexandra Fournier, Coordinatrice EuroVelo et projets chez European Cyclists' Federation

Alexandra a rejoint la Fédération européenne des cyclistes (ECF) en mai 2022, au sein de l'équipe EuroVelo, le réseau européen de véloroutes et coordonne les EuroVelo & Projets depuis 2023. Elle travaille notamment sur la communication, la gestion de projets européens et soutient l'organisation de la conférence EuroVelo & Cycling Tourism.

Elle est diplômée de l'Université Libre de Bruxelles (ULB, Bruxelles, Belgique), où elle a obtenu un Master en Sciences et Gestion de l'Environnement. Avant cela, elle a étudié la Science Politique à Lille (France) et les Relations Internationales à Rome (Italie).

En parallèle de son travail, elle est passionnée de danse et pratique plusieurs styles. Elle ne manque également jamais une occasion de participer à la Masse Critique de Bruxelles et est toujours prête à découvrir de nouveaux endroits à vélo.

a.fournier@ecf.com



Emma Le Conte, coordinatrice de la Véloscénie en France

Diplômée d'un Master 2 en gestion de projets européens, Emma a rejoint le monde du tourisme à vélo lors de son stage de fin d'étude avec le projet « Cycle West » qui développait l'itinéraire du Tour de Manche entre la France et l'Angleterre (recréé aujourd'hui sous le tracé et le nom de La Vélo maritime). Juste après, fin 2013, elle a rejoint le comité d'itinéraire de La Véloscénie. Emma est actuellement en charge de la coordination et l'animation de 29 collectivités partenaires et leurs institutions touristiques ainsi que le pilotage opérationnel du plan d'actions de ce comité d'itinéraire.

coordination@veloscenie.com



Marie Secrétant, responsable du tourisme et évènements chez Pro Velo

Marie Secrétant est aujourd'hui responsable du département tourisme et évènement au sein de l'ABSLS Pro Velo en Belgique depuis 2015. Le mariage entre la thématique du vélo et du tourisme lui permet de lier 2 passions : la sensation unique de liberté que procure le vélo, alliée à celle du voyage durable, de l'évasion, de la déconnexion et de la rencontre avec l'ailleurs et l'autre. Marie est membre du Council de l'EuroVelo depuis 2 ans dans le but de faire grandir ce réseau européen de 17 itinéraires vélotouristiques. De plus, elle collabore à rendre Bruxelles une destination plus durable et résiliente en tant qu'administratrice Ecolo dans le Conseil d'Administration de visit.brussels. Suite à une expérience dans le tourisme durable et responsable au niveau européen, elle a donné cours de tourisme durable durant 5 années dans la haute école de tourisme ISALT à Bruxelles. Éternelle voyageuse (à vélo), elle possède une expérience professionnelle diversifiée dans le secteur du tourisme (organisation d'évènements culturels, hôtellerie, restauration et transports touristiques) et est diplômée d'un master « tourisme et culture ».

m.secretant@provelo.org



Charlotte Massagé, chargée de projets vélotouristiques chez Pro Velo

Depuis presque 4 ans Charlotte est chargée de projets vélotourisme chez Pro Velo. Bien que son parcours professionnel ait été auparavant tourné vers le secteur culturel après des études d'archéologie et une vie professionnelle axée sur la culture, elle a toujours eu un fort intérêt pour le vélotourisme. Cycliste au quotidien, loisirs et voyages depuis plus de 10 ans, Charlotte a sillonné presque chaque parcelle de la Belgique à vélo et quelques sections de route EuroVelo en Europe. Ayant ce fort intérêt pour le cyclotourisme depuis de nombreuses années, elle a pu se forger une connaissance liée au sujet au fil des années et cette expérience lui permet aujourd'hui de travailler de professionnallement sur le développement des routes EuroVelo à travers les 3 régions pour ainsi faire rayonner la Belgique comme destination vélotouristique.

c.massage@provelo.org



Kathleen Davisters, Experte d'accessibilité et durabilité chez visit.brussels

Kathleen est titulaire d'un master en gestion du tourisme de l'Université Libre de Bruxelles (ULB). Elle travaille pour visit.brussels depuis 2005. Elle a commencé sa carrière dans l'industrie du MICE, d'abord comme responsable de la communication, puis comme spécialiste du marketing B2B et des relations presse avant d'être nommée experte en durabilité et accessibilité. Au cours des 17 dernières années dans divers postes, elle a acquis une expertise dans un large éventail de domaines professionnels : industrie du MICE, gestion du tourisme, communication et marketing, durabilité et accessibilité. À l'heure actuelle, elle travaille à la promotion de Bruxelles en tant que destination durable et accessible et travaille également à la promotion de ces 2 thématiques auprès des professionnels du secteur. Kathleen contribue activement au développement d'un tourisme plus durable et plus ancré localement à Bruxelles. Elle est passionnée de cyclisme et aime faire du vélo avec sa famille.

K.Davisters@visit.brussels



Ewoud Lagring, Expert sur le sujet du cyclisme Tourisme Flandre

Ewoud Lagring travaille pour Visit Flanders depuis 2005. Il a d'abord travaillé sur le tourisme accessible et l'a ensuite combiné avec le cyclotourisme. Depuis 2021, il est expert sur le sujet du cyclisme à plein temps. Il veut transformer la Flandre en une destination de choix pour les cyclistes récréatifs et sportifs. Ewoud aime faire du vélo lui-même et apprécie aussi bien une balade sur un vélo de course ou un gravelbike que des vacances à vélo avec une tente.

ewoud.lagring@toerismevlaanderen.be



Stéphanie Villance, chargée de projets vélo et durabilité chez Commissariat général du Tourisme

Stéphanie est la personne de référence pour le vélotourisme à la Direction du Développement stratégique du Commissariat général au Tourisme de Wallonie.

Convaincue du potentiel de la Wallonie en matière de vélotourisme et active dans la gestion de projets touristiques depuis plus de 20 ans, elle a eu la chance d'être directement impliquée dans le développement du label wallon « Bienvenue vélo » et d'encourager des actions transversales en matière de Tourisme durable.

Stephanie.Villance@tourismewallonie.be



Pauline Bellefontaine, chargée de projets Nature & Evasion chez VISITWallonia

En tant que chargée de projet au sein de VISITWallonia, Pauline s'attelle notamment à la promotion du vélotourisme sur le territoire et sur les marchés étrangers.

La volonté de VISIT Wallonia est de faire de la Wallonie, et de la Belgique en général, une destination touristique d'excellence pour la pratique du vélo.

pauline.bellefontaine@wbtourisme.be